



Pray for Rohingya

EXPECTANTLY SOWING

Marzo 22 – Abril 21

30 DÍAS DE ORACIÓN POR LOS ROHINGYÁ

Sembrando con esperanza para ver a los Rohinyá transformados por el poder del Evangelio

“No me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para la salvación de todo aquel que cree: en primer lugar, para los judíos, y también para los que no lo son” Romanos 1:16 (RVC)

Los pedidos de oración que se muestran a continuación te llevarán a orar por los países donde viven Rohinyás, creyentes rohinyá y distintos ministerios (traducción, radio, medios de comunicación) que trabajan entre ellos. Deseamos que esta guía avive tus oraciones y te inspire a seguir orando por los Rohinyá más allá de los 30 días.

Gracias por unirse a orar con nosotros con fe y expectativa de que Dios alcance y transforme la situación de los Rohinyá alrededor del mundo.



PAÍSES Y PERSONAS

1

Los Rohinyá de Pakistán siguen siendo una comunidad cerrada para la labor evangélica. La mayoría de Rohinyá que viven allí huyeron de Myanmar en los años sesenta y ochenta. Su situación empeora a medida que el gobierno desatiende sus necesidades. Ora por nuevas leyes de ciudadanía que permitan a los Rohinyá escapar de la pobreza y por el acceso de obreros evangélicos a la comunidad en Pakistán.

2

Rahman es un Rohinyá que nació y se crió en Pakistán. No pudo seguir estudiando, porque como apátrida no se le permite. Oremos para que los creyentes locales se hagan amigos de la gente Rohinyá y compartan las buenas nuevas; que los Rohinyá en Pakistán encuentren esperanza para su futuro en Jesús.

3

Se calcula que 250.000 Rohinyá viven en Arabia Saudí. La escolarización está permitida para los Rohinyá, y la mayoría puede encontrar trabajo. Alabemos a Dios y oremos por conexiones fructíferas entre los Rohinyá y las personas que siembran semillas del Evangelio.

4

Hamid es un joven que vive en Arabia Saudí. Pudo terminar su educación y pronto se casará. Oremos por los Rohinyá como Hamid, que el poder de Dios les haga sentir curiosidad por Cristo. Oremos para que más personas como Hamid y su futura esposa, conozcan a seguidores de Cristo.

5

El Shaddai es un ministerio de Malasia que ofrece educación y apoyo a niños y familias Rohinyá. Es un gran testimonio del amor de Dios, que ofrece dignidad a los marginados. Oremos para que este y otros ministerios de educación en Malasia sean semillas del evangelio que produzcan confianza en el mejor Maestro: Jesucristo.

6

Bahis y su esposa Saniyya viven en Malasia. Están abiertos a las historias del Evangelio y han preguntado cómo puede ayudarles Jesús. Han experimentado la visita de espíritus malignos por la noche. Tienen mucho miedo y buscan desesperadamente esperanza y libertad. Recientemente han acudido a un brujo para que les ayude. Oremos para que ellos, y su comunidad, experimenten la verdadera libertad en el poder transformador que sólo se encuentra confiando en Jesús.

7

Filip vive en Tailandia y recuerda claramente que cuando era niño, vio la película de Jesús en su pueblo. Cuando nos conocimos, nos preguntó: “¿Tienes algún libro?”. Ahora escucha Lucas y Juan, así como 36 historias bíblicas, en su propio idioma. Oremos para que dedique tiempo a escuchar diariamente y sea tocado por la Palabra.



8 Hay unos 40.000 Rohinyá en India. Viven bajo la amenaza constante de ser detenidos y deportados por carecer de papeles en regla. Algunos creyentes indios están llegando a ellos, ayudando de maneras práctica a satisfacer sus necesidades y proporcionando educación. Oremos para que tengan la oportunidad de compartir el amor y el cuidado de Jesús a través de sus palabras y acciones.

9 En Myanmar, la compasión y la empatía hacia los Rohinyá está creciendo lentamente entre la iglesia nacional. Alabado sea Dios, un pequeño número de creyentes locales está respondiendo al llamado de proclamar el Evangelio entre los Rohinya. Su ubicación geográfica y habilidades lingüísticas únicas les dan oportunidades y abren puertas como nunca antes. Oremos para que Dios los use grandemente para su gloria.

10 Sami vive en Bangladesh. Cuando salía por la puerta, Sami vio en su camino la figura de un hombre grande y oscuro con ojos rojos brillantes. En ese momento, le entraron unas ganas incontralables de reír y dejó caer la olla de agua que llevaba en la mano. La figura desapareció y su risa fue sustituida por un frío temor. Oremos para que Sami y los muchos Rohinyá que sufren bajo la opresión demoníaca conozcan y confíen en el poderoso nombre de Jesús y sean libres de los espíritus malignos.

11 Rozi es una madre primeriza que se ha reunido recientemente con su marido en Japón. Forman parte de una pequeña comunidad Rohinyá que se instaló en Japón hace décadas. El idioma japonés y el sistema social son muy diferentes de su propia cultura, lo que a menudo la hace sentirse abrumada. Oremos por Rozi y los Rohinyá que viven en Japón, para que encuentren la amistad y el apoyo de los cristianos locales.

12 La iglesia de Ken recibió hace poco la visita de una pareja que se presentó como Rohinyás. Preguntaron por Jesús el Mesías y querían saber más sobre Él. Solo vinieron una vez pero esto ha hecho que la iglesia comience a orar por los Rohinyá. Oremos para que Dios conecte a más personas Rohinyá con japoneses seguidores de Jesús y tengan una buena conversación sobre Jesús el Mesías.

13 Una iglesia en América ha desarrollado relaciones con una comunidad Rohinyá en Nepal. Oremos por una comunicación clara mientras se relacionan con personas expertas en leyes, bienes raíces y desarrollo. Oremos por sabiduría en sus relaciones con los líderes Rohinyá y por estrategias para minimizar la dependencia y maximizar la sostenibilidad.

14 Nepal alberga una pequeña comunidad de Rohinyá. Algunos líderes de la comunidad se han asociado con una iglesia de Estados Unidos y están abiertos a conversaciones sobre la fe. Oremos para que las conversaciones sigan siendo profundas y el poder del Evangelio se manifieste. Pidamos que los líderes se sientan inspirados por la fe de sus amigos estadounidenses y hagan más preguntas sobre Jesús.

DE LOS MEDIOS A LOS MOVIMIENTOS

15 Cada semana se envían videos sobre Jesús a más de 10.000 Rohinyás en tres localidades. Los videos van acompañados de una invitación a hacer preguntas y entablar una conversación. La esperanza es que esto genere reuniones cara a cara para la evangelización y el discipulado. Oremos para que los mensajes lleguen a las personas que los buscan y para que el proceso de seguimiento sea fructífero.

16 Abdul ha estado viendo en internet videos sobre Jesús en lengua Rohinyá y ha empezado a compartirlos entre sus amigos y seguidores a través de TikTok. El número de seguidores que tiene Abdul es mayor que el número de personas que vieron los videos sobre Jesús. Oremos para que Abdul decida seguir a Jesús, y para que Dios use su influencia para alcanzar a más Rohinyás. ¡Alabado sea Dios por las oportunidades que van más allá de nuestra imaginación!

17 Imran hizo clic en un anuncio de Facebook que le invitaba a ver un video sobre Jesús en lengua Rohinya. Tras ver el video sobre los juramentos, envió un mensaje al equipo: "A partir de ahora, [dedicaré] mi vida al camino correcto. Además, nunca [volveré] a mentir a la gente". Más tarde dijo: "A partir de ahora [realizaré] mis actividades siguiendo esta guía [de Jesús]; [me comunicaré] con cada persona de forma honesta, piadosa y [oraré] por ellos con fervor". Oremos para que crezca su deseo de seguir a Jesús y por el equipo que da seguimiento a sus mensajes.

MINISTERIO DE RADIO

18

Un gran número de aldeanos Rohinyá del estado de Rakhine (Myanmar) han estado escuchando la radio de onda corta y aprendiendo sobre temas de salvación, paz y reconciliación. La persona “corresponsal oyente” que visita periódicamente la región ha ido obteniendo buenos testimonios sobre las emisiones. El hambre de Dios entre los Rohinyá que escuchan la radio es evidente. Alabemos al Señor por el impacto que la radio está teniendo allí, y oremos por la expansión de este ministerio mediático.

19

Dos organizaciones se han asociado para suministrar y distribuir dispositivos mp3 con contenidos en lengua Rohinyá en las aldeas del estado de Rakhine. El objetivo es complementar el ministerio de radio y ofrecer a los oyentes más oportunidades de escuchar la palabra de Dios. Por favor, oremos por los aspectos prácticos de la distribución y por corazones abiertos. Demos gracias por la mentalidad de reino de los ministerios involucrados.



TRADUCCIÓN

20

La traducción de la Biblia al idioma Rohinyá es un ministerio clave y estratégico. El enemigo trata de impedir de cualquier manera posible que la gente escuche la palabra de Dios. Oremos por unidad, sabiduría, paciencia y humildad para los traductores Rohinyá y expatriados involucrados en la traducción. Oremos para que aquellos que escuchan la palabra de Dios en Rohinyá sean transformados por el poder de Su amor.

21

Alabemos a Dios por las preciosas, aunque todavía escasas, porciones de la Biblia y otros materiales con contenido bíblico que han sido traducidos. Oremos para que lleguen a las personas que buscan de Dios a medida que se distribuyen entre las comunidades Rohinyá de todo el mundo. Oremos para que Dios trabaje poderosamente a través de las Escrituras traducidas para transformar vidas y traer sanidad en todos los lugares donde viven los Rohinyá.



CREYENTES

22

Sayid llegó a la fe hace unos años, pero es el único creyente de su zona. La presión de la comunidad y la falta de comunión cristiana pueden causar temporadas de grandes desafíos y desánimo. Oremos para que Sayid camine diariamente cerca de Jesús y encuentre fuerzas para resistir en medio de la oposición. Oremos por muchos otros como él en situaciones similares.

23

Zakir, un creyente Rohinyá, no tuvo acceso a las Escrituras durante más de dos años debido a sus circunstancias. Mantuvo su fe recordando lo que había aprendido en el pasado. Alabado sea Dios, ahora tiene acceso a las Escrituras y está ansioso por crecer. Oremos para que la palabra de Dios sea más accesible tanto para los creyentes como para los no creyentes.

24

Hay aproximadamente 400.000 Rohingya todavía en Myanmar. Hay unos pocos creyentes conocidos entre ellos que siguen fielmente al Señor a pesar de la lucha con las duras condiciones de un país en convulsión. A través de su testimonio amoroso y discreto, más personas se están convirtiendo a Jesús. Oremos por protección, audacia y sabiduría mientras comparten, y para que sus necesidades físicas y espirituales sean satisfechas.

25

Los Rohinyá llevan más de 15 años creyendo en Jesús, tanto individualmente como en familias y comunidades enteras. Desgraciadamente, poco después de este alentador comienzo, empezaron a surgir escisiones y divisiones en función de los líderes dominantes y las lealtades familiares. Oremos por la unidad, la confianza y la reconciliación. Oremos para que se levante una nueva generación de humildes siervos-líderes.

26

Algunas familias de los campos de Bangladesh que hasta hace poco seguían a Jesús en secreto, han declarado ahora abiertamente su fe. Como consecuencia, se enfrentan a presiones e intimidaciones masivas, y ya no se les permite acceder a la fuente de agua. Por favor, oremos por una resolución pacífica del conflicto y para que ambas partes vuelvan a unirse. Oremos para que sus vecinos musulmanes abran sus corazones.

27

Los seguidores de Jesús en los campos de Bangladesh son frecuentemente objeto de falsas acusaciones y castigos arbitrarios. Hace varias semanas, algunos hermanos y sus amigos musulmanes fueron detenidos. Todos, menos uno, fueron puestos en libertad poco después. Ahora se enfrenta a una acusación infundada de asesinato. Por favor, oremos para que prevalezca la justicia y para que nuestros hermanos encarcelados puedan aprovechar este tiempo para ser valientes y dar testimonio incluso en la cárcel.

28

Jesús está construyendo su Reino entre los refugiados de Bangladesh a pesar de las difíciles circunstancias. A través de una serie de "coincidencias" milagrosas, una persona que buscaba de Dios se puso en un lugar remoto se puso en contacto con un creyente en otro lugar. Algunos meses después, ¡ahora hay varias docenas de personas que se reúnen regularmente para estudiar historias bíblicas! Oremos para que se produzca un avance y nazca una comunidad de fe en ese lugar.

29

Es emocionante ver nuevos brotes de creyentes Rohinyá en Myanmar, pero la vida para los seguidores de Jesús es un reto y su fe es vulnerable. El discipulado práctico es muy necesario para nutrir y ayudar a crecer su fe. Oremos por creatividad, innovación y flexibilidad en el discipulado. Oremos para que estos brotes tiernos crezcan y se conviertan en robles de justicia.

30

Salim es un joven creyente Rohinyá en Bangladesh que dirige estudios bíblicos de discipulado con otros creyentes Rohinyá que se encuentran al margen de la iglesia Rohinyá. Oremos para que el Espíritu Santo guíe a Salim para hacer crecer este grupo de creyentes marginados en un movimiento unificador y poderoso para el reino de Dios. Pidamos al Espíritu Santo que traiga reconciliación y gracia a la fracturada Iglesia Rohinyá.



¿QUIERES SEGUIR ORANDO?



Escanea el código QR y apúntate para recibir regularmente breves peticiones de oración (en inglés) por WhatsApp.



Para más información visita:
pray4rohingya.org